



ENFERMERAS

#Enfermeras
@CanalRCN

ENFERMERAS

SINOPSIS

Enfermeras es una serie dramática que recrea el universo de los hospitales públicos latinoamericanos a través de la mirada femenina de las enfermeras. Es una historia de mujeres en la que María Clara, su protagonista, es la encargada de conducir la trama principal: una historia de amor llena de altibajos. Un matrimonio fallido, el divorcio, la crianza de sus dos hijos y el reencuentro con el amor cuando se enamora de un hombre menor que ella.

El día a día de Enfermeras ofrece, además, una visión íntima y cotidiana de un grupo de profesionales que tejen estrechas relaciones de afecto entre ellos y sus pacientes, pero también de intrigas y envidias, además de los retos a los que se enfrentan para salvar la vida de sus pacientes, y en ocasiones, sus propias vidas.

Cada episodio estará soportado por un caso específico que se resuelve en el mismo capítulo, mientras la trama principal avanza ligada a esas historias particulares. Enfermeras explora las dificultades y logros de un gremio de profesionales poco reconocidos, muy solicitados, pero mal remunerados que intentan sobreponerse a sus propios problemas para ofrecer lo mejor de sí a pesar de sus conflictos familiares, laborales, sus rivalidades, amores y desamores.



FICHA TÉCNICA

Producida por: RCN Televisión

Directores: Víctor Cantillo y Luis Carlos Sierra

Productora Ejecutiva: Ana María Pérez

Libretista: Patricia Helena Ramírez

Duración: 100 caps / 1 hora

Formato: Serie

Género: Drama

Fecha de lanzamiento: 23 de octubre de 2019

Horario: Lunes a viernes 10:00 p.m.



PERSONAJES

MARÍA CLARA

Interpretado por: Diana Hoyos

Es la protagonista de la historia de amor y eje central del grupo de amigos y colegas con quienes vive todo tipo de experiencias: relaciones afectivas, de intriga y envidia, pequeñas batallas por los pacientes y hasta investigaciones sobre hechos de corrupción en el hospital donde trabaja. Se casó muy joven y tuvo dos hijos con Román, su esposo. Juntos salieron adelante para escalar en la vida laboral, cada uno desde su oficio.

Ella enfermera y él, ejecutivo en el mundo de la industria, oficio que le obligó a viajar constantemente, mientras María Clara le hacía frente al hogar y a su trabajo. Esta es una de las razones por las que su matrimonio entra en crisis y pone a la pareja a luchar por recuperar el deseo, el amor y la felicidad de estar juntos. No lo logran y finalmente María Clara encuentra de nuevo el amor en un hombre menor que ella. Es entregada y apasionada por el trabajo y los derechos de los pacientes, hasta el punto de ser tildada como “conflictiva” por algunos y de valiente y corajuda por otros.



PERSONAJES

ROMÁN DUARTE

Interpretado por: Pedro Palacio

Es el esposo de María Clara. No planeaba casarse, pero se enamoró perdidamente. Sin embargo, muy pronto regresó a sus andanzas en fiestas y mujeres. Tiene una visión machista del matrimonio: mientras cumpla con sus obligaciones de padre y esposo, para él todo está bien. No imagina vivir el resto de su vida con alguien que no sea su legítima esposa. Por eso, cuando las circunstancias lo obligan a salir del hogar, su vida se vuelve un caos, su orgullo de macho herido lo lleva a actuar como un patán y hace hasta lo imposible para destruir la vida de María Clara.



PERSONAJES

GLORIA MAYORGA

Interpretado por: Viña Machado

Es la rival de María Clara. La detesta secretamente porque siempre estuvo enamorada de Román su marido y en la Universidad, donde ambas se conocieron, siempre compitió con ella por los primeros lugares. Gloria viene de un hogar humilde, ha tenido que trabajar desde muy joven para ayudar a su familia y cuidar a su madre enferma. Es ambiciosa, resentida y de pocos escrúpulos. Hace todo lo que está a su alcance para que el trabajo de María Clara en el Hospital se vea opacado y no le perdona que se haya casado con Román.



PERSONAJES

CARLOS PÉREZ

Interpretado por: Sebastián Carvajal

Este médico residente protagoniza al lado de María Clara una historia de amor particular en la que además del sentimiento, los une la pasión por el servicio a los demás y la lucha por las “causas perdidas”. Él es menor que María Clara y aunque para ella esto representa un obstáculo en la relación, Carlos se empeña en demostrarle lo contrario. Está casado con una exitosa mujer cuyo éxito se ha convertido en una presión para Carlos pues todos esperan que la supere. Sin embargo, muy pronto esto deja de importarle y se da cuenta de que su objetivo es ser el mejor con el único fin de ayudar a sus pacientes. Si hubiera conocido a María Clara antes, seguramente hoy sería su esposa. Además de convertirse en el hombre que le devolverá a María Clara la certeza de una nueva oportunidad para ser feliz, Carlos será su aliado para poner al descubierto los turbios manejos financieros del Director del Hospital.



PERSONAJES

ÁLVARO ROJAS

Interpretado por: Julián Trujillo

Trabaja como enfermero en el hospital, es el mejor amigo de María Clara. Ella es como su hermana mayor. Está alejado de su familia porque no aceptan que sea gay. Pero Álvaro en realidad no existe y ni María Clara lo sabe. Detrás de se nombre falso se esconde el médico que decidió hacerse pasar por enfermero para no terminar asesinado, luego de que hombres de la mafia lo sentenciaran a muerte pues en una sala de cirugía un capo del narcotráfico, a quien atendía, falleció. Álvaro es sensible, leal y el mejor de los amigos.



PERSONAJES

SOL ANGIE VELÁSQUEZ

Interpretado por: Nina Caicedo

Sol Angie o Solecito. Esta hermosa y sensual morena es la alegría del hospital y otra de las grandes amigas de María Clara. Solecito hace lo que sea para ayudarle a esta mujer que tanto ha hecho por ella. La acogió en el hospital cuando llegó de su pueblo como aseo y la impulsó para estudiar y ascender a auxiliar de enfermería. Solecito es una niña violada y embarazada por su padrastro a los 15 años y luego de abortar fue repudiada por su madre y sus hermanos. Abandonó su casa y se ha hecho a pulso. María Clara es su confidente y la persona que la acompaña en el proceso de reinventarse como mujer. Sol le paga a María Clara todo esto con una lealtad a prueba de todo.



PERSONAJES

MANUEL CASTRO

Interpretado por: Luis Velasco

Es el director del Hospital. Sagaz y arribista, es la corrupción hecha ser humano. Aunque técnicamente es un buen médico, lo que en realidad le interesa es el dinero, así esté de por medio la vida de los pacientes. Está inmerso en negocios turbios que María Clara intuye y decide investigar hasta las últimas consecuencias. Un empeño en el que sus más cercanos amigos le ayudan. Sin embargo, hábil como buen delincuente, Manuel se las arregla para hacerles difícil la tarea de comprobar sus fechorías. Una de las armas que tiene a su favor, son los secretos que conoce acerca de la vida íntima de algunos de los amigos de María Clara y que utilizará para defenderse.



ENFERM⁺ERAS



Mayor información:
Sonia Isabel Rojas - Jefe de Prensa RCN Televisión
srojasd@rcntv.com
Teléfono: 4269292 Ext. 1532